

令和3年度 合渡小学校 学校運営協議会 兼 学校関係者評価委員会

学校運営協議会の開催時に、英語の授業を中心に、国語や学級活動など普段の授業の様子を参観していただきました。その後、授業や学校の様子などについて意見交流を行いました。

《意見交流》

【授業について】

- ・授業に落ち着いて集中している。
- ・1年から6年まですべての授業をみて、6年間の成長が見られた。
- ・英語の授業を参観し、よくしゃべっていた。昔もこうやっていれば、英語に親しめたと思う。
- ・楽しそう。面白く学びやすい。先生の話をしっかり聞いて、伸び伸びやっている。
- ・ALTの先生がいるので、もっとALT主導で授業を進めてもよいのではないか。
担任の先生は、ALTの先生のフォローをしながら、どんどん英語で話してもらい、英語を聞ける環境が増えるとよいのではないか。
- ・英語への抵抗感がなくなるとよい。英語を話せなくてもなんとか通じることもある。
- ・英語の発音は口元が大事。モニターを使えば、マスクなしで、口元を見られるようにできるのではないだろうか。

【学校生活について】

- ・コロナ禍ですが、朝の集団登校や寺田グラウンドの様子を見ると、元気に楽しくやっていることがわかる。
- ・学校の目標に「たくましく生きぬく合渡の子」とあるが、自分の意見をどんどんと主張する姿を期待したい。

【その他】

- ・読み書きそろばんというが、今も昔も基本は変わっていない。「本を読む」「計算をする」を大切にしていってほしい。
- ・日本語を話す日本人として、国語の力も伸ばしてほしい。
- ・教室の様子を見て、設備への投資も大切だと思った。
- ・各部屋にTVがあり、タブレットが一人1台ある。機器が充実している。これらをぜひ、活用してほしい。
- ・子どもの成長が楽しみ。幼小の連絡をとっていききたい。互いの様子を参観したい。
- ・幼児期の学びが大切だと思う。聞く耳を育てるためにも3、4歳から日本語や英語に親しめるようにしていきたいと考えている。